

En Colegio Estación Paipote se realizó jornada de Ruta del Fútbol de Club Deportes Copiapó

Con gran entusiasmo la comunidad del Colegio Estación Paipote participó de la cuarta jornada de la Ruta del Fútbol, iniciativa de Club de Deportes Copiapó, que apunta a acercar a los alumnos al plantel de la institución deportiva, junto a ello a incentivarlos por una vida sana y deportiva.

Es así que la delegación del Club del León fue encabezada por su DT, Hernán Caputto, quien participa-

ron jugadores y jugadoras, los que compartieron con los alumnos, funcionarios y docentes del Colegio.

El balance final fue catalogado de muy positivo, ya que esta permitió la interacción disfrutando los menores de una mini clínica deportiva, además que pudieron fotografiarse con los jugadores y obtener firmas.

Al respecto, la directora del Colegio, Mónica Tapia Caballero manifestó su complacencia y alegría por

la jornada desarrollada “nos encontramos de fiesta, en nuestra segunda clínica deportiva que se presenta en nuestro establecimiento. Nos visita Club de Deportes Copiapó, junto a sus cadetes, a su rama femenina y su rama profesional, el cuerpo técnico y toda la gente que nos pudo acompañar. Queremos darles las gracias por venir, por fomentar el deporte, por trabajar por la vida sana en nuestros estudiantes. Nuestras puertas están abier-

tas para todos quienes nos quieran apoyar tener una vida sana”.

En tanto que el DT del León, indicó “como siempre muy contentos de estar aquí en esta labor social, aquí en un colegio; que la verdad nos tiene muy contentos. Nos trataron super bien y seguimos con la Ruta del Deporte”.

